Rafa Nadal cae con honor ante Zverev en la primera ronda de Roland Garros P31

eldiarioalerta.com

El socialismo se desangra en los ayuntamientos de Cantabria

El PSOE de Cantabria ha perdido el apoyo de sus socios habituales, el PRC, y a través de una mocición de censura en la localiddad de Santillana del Mar, se acerca a perder el control de otro consistorio regional I La coalición opositora compuesta por el PP, PRC y AVI denuncia «irregularidades y decisiones unilaterales» durante el gobierno del alcalde socialista Ángel Rodríguez par



El Rey Felipe VI (i), recibió al presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski (d), ayer en el aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas. / CASA S.M.EL REY

España refuerza su apoyo a Ucrania en medio de la guerra con Rusia

El Rey Felipe VI ha reafirmado el compromiso de España con el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, para proporcionar apoyo continuado en la legítima defensa de Ucrania. Este gesto se enmarca en el esfuerzo conjunto por restaurar la paz en la nación azotada por conflictos, mientras se insta nuevamente a Rusia a retirar sus tropas del territorio ucraniano, una presencia que data de febrero de 2022. Por otra parte, el Gobierno de Sánchez firmó un acuerdo por 1.000 millones de euros con Zelenski. P18-19

El juez levanta el secreto de sumario en el caso de corrupción de Begoña Gómez

La decisión del juez se produce tras la filtración del informe de la Unidad Central Operativa

Juzgado de Instrucción número 41 de Madrid, ha tomado la decisión de levantar el secreto de sumario en la investigación que se lleva a cabo contra Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno,

Adif señalado por corrupción en un contrato millonario

El juez Juan Carlos Peinado, del Juzgado de Instrucción número 41

El presidente de Pedro Sánchez. Esta determinado de la investigación. La investigación se produjo después de que ción comenzó a raíz de una deción se produjo después de que se filtrara y publicara en varios medios de comunicación el informe de la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil, el cual forma parte central

ción comenzó a raíz de una denuncia interpuesta por el sindicato de funcionarios Manos Limpias. La denuncia acusaba a Begoña Gómez de presunto tráfico de influencias. P16-17

Sánchez «no se toma en serio» las infraestructuras de transporte de Cantabria

El eurodiputado del Partido Popular, Pablo Arias, ha arremetido contra la gestión de Pedro Sánchez en lo que respecta a las infraestructuras de transporte en la región de Cantabria. Arias ha expresado su preocupación por lo que considera una falta de seriedad y compromiso por parte del Gobierno central hacia un aspecto crucial para el desarrollo económico y la competitividad regional **P2-3**

La región crece casi un dos por ciento en 2023 y prevé continuar la tendencia positiva

La economía de Cantabria registró un crecimiento del 1,7% durante el año 2023, de acuerdo con los datos más recientes. Las previsiones para los próximos años indican una continuación de esta tendencia de crecimiento. Según el informe se espera que el Producto Interior Bruto (PIB) de Cantabria crezca un 1,8% en 2024 y un 1,9% en 2025 P23

Dos incógnitas: amnistía y 9-J

Por Antonio Casado P15

El Racing recupera a Iñigo Vicente para el partido clave del domingo en La Cerámica P28-29